

	Anfragen-Nr.	
	AF-0111/2015	

# Anfrage

Frau  
Rexrodt, Gisela  
Stadtratsmitglied

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der Stadträtin Frau Rexrodt - Stand der Erweiterung der Werner-Aßmann-Halle</b>

## I. Sachverhalt

Auf Nachfrage zum Stand der Erweiterung der Werner-Aßmann-Halle zur 1-bundesligatauglichen Handballhalle antwortete das zuständige Ministerium, wie auf der Seite von „eisenachonline“ zu lesen war, wie folgt:

**„Es steht nicht fest, dass der angemeldete Bedarf mittels der Richtlinie gefordert werden kann. Zurzeit ist noch keine Kostenkalkulation für Umbaumaßnahmen und dementsprechend kein Zeitplan möglich.“**

Da es nicht ausreichend ist und sein wird, dem ThSV die Daumen zu drücken, sich in T-Shirts zum Aufstieg in die 1. Bundesliga presseöffentlich ablichten zu lassen, hin und wieder Handballspiele aufzusuchen oder über „gute Gespräche“ mit der Landesregierung zu berichten, um die nun dringend notwendige Maßnahme so zeitnah wie möglich zu realisieren bzw. verwertbare Aussagen zu erhalten, frage ich die Oberbürgermeisterin:

## II. Fragestellung

1. Ist die Oberbürgermeisterin über die Aussage des zuständigen Ministeriums durch diesen informiert worden? (Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?)
2. Welche Maßnahmen hat die Oberbürgermeisterin ergriffen bzw. wird die Oberbürgermeisterin aufgrund dieser Aussage ergreifen, um zielführend in der Angelegenheit tätig zu werden?
3. Wie ist der gegenwärtige Stand in der Angelegenheit zum Ausbau/Umbau der Handballhalle?
4. Welche verbindliche Aussage wird die Oberbürgermeisterin wann geben können?

Frau  
Rexrodt, Gisela  
Stadtratsmitglied